le désir de procurer une excellente lecture aux familles, en opposition à tant de revues, petits journaux, feuilletons, etc., étalés dans les vitrines, et qui n'offrent aux lecteurs et lectrices que des frivolités, pour ne rien dire de plus. Je n'ai pas été déçu, tant s'en faut, La Semaine Religieuse est reçue et lue avec avidité.

Un dépôt reçoit un bon nombre de numéros qui partent tous dans une journée. Plusieurs des nouveaux abonnés m'ont exprimé le regret de n'avoir pas eu l'avantage de recevoir plus tôt cette excellente Semaine Réligieuss.

Je ne prétends pas me citer comme un exemple, ni donner un conseil à personne; mais n'y a-t-il pas une conclusion très importante qui découle de ce fait?

Si dans chaque paroisse on s'occupait de faire connaître la Semaine Religieuse, quelle somme de renseignements et de connaissances utiles et d'instructions pieuses il en résulterait pour les familles et les paroisses!

Quelle puissante réaction contre l'ignorance, contre les lectures immorales, contre tant d'idées fausses semées à pleines feuilles dans les villes et les campagnes par des écrivains sans conscience et sans pudeur!

Telles sont, Monsieur le Rédacteur, les réflexions que m'inspire l'expérience que je viens de faire. Puissent-elles vous encourager à poursuivre votre excellente œuvre avec le même talent et le même succès.

Agréez, etc., Ave, Ptre.

Lettre Pastorale de Mgr Louis-Nazzire Bégin

Au Clergé et aux Fidèles du diocèse de Chlcoutini pour leur annoncer que le Saint Père l'a nommé Condjuteur de S. E. le cardinal Tenchereau avec le titre d'Archevêque de Cyrène

(Suite et fin.)

Nous avions d'abord l'intention de nous éloigner de vous en silence, renfermant dans le secret de notre cœur le chagrin qu'on éprouve à quitter ceux que l'on aime. Mais Nous avons célé au désir de vous entretenir encore une tois avec cette cordiale simplicité qui a présidé à toutes nos relations depuis plus de trois ans.

Le monde, qui se laisse éblouir par l'éclat extérieur, est porté à voir dans notre translation un accroissement de dignité, une récompense; pour Nous, Nous y voyons bien autre chose. Les divines Écritures et les saints nous montrent dans une position plus élevée une charge plus lourde, une responsabilité plus grande devant Dieu, des difficultés plus nombrauses et plus consi-